

CNN: Reacci3n del gobierno venezolano es extrema y antidemocr3tica

Autor Administrator

Wednesday, 22 de February de 2017

Modificado el Tuesday, 21 de February de 2017

La suspensi3n de la se3al de CNN en Espa3ol en Venezuela es una "reacci3n extrema" y antidemocr3tica que perjudica al pueblo venezolano, asegura hoy a Efe Cynthia Hudson, gerente general del canal. EFE

"Ha sido una reacci3n extrema contra CNN, una reacci3n que cualquier pa3s que dice ser democr3tico no la toma", manifest3 la directiva de la cadena estadounidense.

El Gobierno venezolano orden3 el mi3rcoles pasado la suspensi3n inmediata de las emisiones del canal estadounidense en el pa3s por considerar que sus contenidos "edifican y distorsionan la verdad" y atentan "contra la estabilidad democr3tica" de la naci3n.

"Esta decisi3n no es buena ni para el Gobierno de ellos, ni para el pueblo venezolano y obviamente no lo es para CNN", manifest3 Hudson, quien es tambi3n vicepresidente senior del canal en espa3ol.

La ejecutiva hizo un llamado al Gobierno de Venezuela a dialogar y se3al3 que s3lo hasta hoy recibieron la comunicaci3n oficial de la salida del aire del canal el mi3rcoles pasado.

"Si hay un tipo de malentendido con respecto al papel que juega CNN, nosotros con gusto nos podemos sentar y hablar con ellos", dijo Hudson.

Indic3 que hoy recibieron del Gobierno venezolano la apertura del "procedimiento judicial" y que analizar3n los pasos a seguir.

Desde el mi3rcoles pasado, cuando la Comisi3n Nacional de Telecomunicaciones (Conatel) sancion3 al canal, los venezolanos s3lo pueden ver la programaci3n a trav3s de YouTube y tambi3n en el sitio de internet en espa3ol, se3al3 Hudson.

La sanci3n se produjo tras la emisi3n del reportaje "Pasaportes en la sombra", una investigaci3n sobre una supuesta red de venta de pasaportes venezolanos a ciudadanos de pa3ses de Oriente Medio a cambio de elevadas sumas econ3micas.

Sobre este especial, la gerente de CNN en Espa3ol dijo que fue un trabajo de un a3o en el que particip3 el departamento de investigaci3n del canal y que se trataba de pasaportes "reales" venezolanos que fueron a parar a manos de ciudadanos de otros pa3ses.

Hudson dijo que la suspensi3n coincidi3 no s3lo con la emisi3n de este especial, sino con el anuncio de las sanciones econ3micas de EE.UU. al vicepresidente venezolano, Tareck El Aissami, por presunto narcotr3fico y la reuni3n del presidente de EE.UU., Donald Trump, con Lilian Tintori, esposa del opositor venezolano preso Leopoldo

López.

«Se unen varias cosas a la vez y yo creo que se sienten golpeados», indicó la directiva al aclarar que el canal no tiene nada que ver con las decisiones que tome el Gobierno estadounidense.

Por otro lado, dijo que la corresponsal en Venezuela, Osmar Hernández, sigue, sin embargo, enviando reportajes para el canal internacional, el último de ellos sobre el problema de los alimentos en las escuelas y la desnutrición, aunque no se puede ver en Venezuela por los canales de cable.

<http://www.descifrado.com/cnn-reaccion-del-gobierno-venezolano-es-extrema-y-antidemocratica/>